Ausflug ins Stadt Theater Bielefeld

Also als erstes waren wir am 25 Januar 2024 im Stadt Theater Bielefeld. Wir sind ungefähr 45 Minuten mit dem bus von der schule aus nach Bielefeld gefahren. Danach sind wir ins Theater reingegeangen und sind dort schon direkt auf Martina und die beiden Praktikanten getroffen. Danach haben sich alle in einen Kreis gestellt und sich vorgestellt, also Namen und hobby. Danach sind wir eine kleine Treppe hochgelaufen und haben unsere Taschner bzw. Jacken abgestellt. Als nächstes sind wir in ein Theater Saal reingegeangen in dem ein Stück auf der Bühne aufgebaut wurde. Wir durften danach auch hinter die Kulissen schauen und schauen wie alles aufgebaut ist, wie die Menschen/Arbeiter dort Dinge nachstellen wie zum Beispiel Fake Mäuse und auch unechte Kohle. Wir haben gelernt das dort solche Sachen aus recycelten

alten Drähten. Danach haben wir noch eine kleine Pause gemacht und durften aber vorher noch schauen wie der bekleidungs Raum aussieht und was darin ist. Auch die Kostüme durften wir sehen. Es war auf jeden Fall sehr cool. Am Ende hatten wir noch ein paar warm-ups und wir sollten noch eine kurze Szene zum Thema hoch und Tiefstatus. Es war richtig cool.

Material wie zum beispiel einer alten Matratze die nicht gebraucht wird oder

Michelle Nehring

Theater Bielefeld

Am 25 Januar waren wir im Theater Bielefeld. Wir haben uns erst alle vorgestellt und dann haben wir unsere Jacken aufgegangen. Wir sind als erstes oben in den Sahl gegangen und haben uns dort umgeguckt. Wir sind dann durch einem geheimen Gang gegangen. Das Theater hat sehr viele Treppen und es war nach einer Zeit etwas anstrengend. Am Ende der Führung haben wir die viele Kostüme, Masken e.c angeschaut. Nach der Führung sind wir in einem Raum gegangen und dort haben wir Warm ups gemacht. Mein Lieblings Warm up war das outing. In dem Warm up muss einer in die Mitte und muss über sich was erzählen, auf die das auch zutrifft stehen auf und suchen sich neue Plätze. Am Ende des Work Shops haben wir Feedback gegeben und gesagt was uns nicht so gut gefallen hat. Ich würde das Theater Bielefeld auf jeden Fall wieder mit dem DUG Kurs besuchen.

Theater

Mitte Januar 25.1.2024 waren wir alle im Bielefeld Theater. Wir haben viele coole Dinge gemacht, eine Führung durch das ganze Theater und ein Workshop wo ich gelernt habe was Tiefstatus und Hochstatus.

Mir hat es sehr gefallen man könnte nur die Führung etwas kürzer machen und den Workshop etwas länger.







THEATER BIELEFELD

Am 25.01.2024 WAREN WIR MIT DEM DUG KURS IM STADT THEATER BIELEFELD. WIR HABEN EINE AUSFÜHRLICHE FÜHRUNG UND EINEN WORKSHOP GEMACHT. DA HABEN WIR GELERNT WAS HOCH-UND TIEFSTATUS IST. Das Theater war sehr SCHÖN UND MAN HAT UNS JEDE Frage Beantwortet.



ZOEY, JULIA UND ELISE		

Theater Bielefeld

Am 25.1.24 sind wir ins
Theater Bielefeld gefahren. Wir
haben da die Bühne von hinten
gesehen, die Kostüme
angeschaut und einen
Workshop gemacht. Mache
haben dann auch große
Masken angezogen. Wie
haben auch noch spiele in
einem Stuhl Kreis gespielt. Ich

habe erfahren wie es hinter der

Bühne aussieht





Unser Theater Besuch

Wir sind am 25.01.2024 mit dem Bus nach Bielefeld gefahren. Unser ganzer Darstellen und Gestalten Kurs war im Theater in Bielefeld. Wir haben eine Führung bekommen. Von . In der Führung waren wir auf der Bühne und haben uns sie genauer angeguckt. Wir waren auch im Kostümraum und haben die 50.000 Kleidungsstücke angeguckt und bestaunt. Wir haben uns die Malräume angeguckt, die Räume wo die Hintergründe erstellt und vorgezeichnet werden und wo sie dann in echt nachgestellt werden. Nach der Führung haben wir dann noch einen Workshop gemacht und haben eine Szene eingeübt und haben sie vor der ganzen Gruppe vorgestellt. Es war ein sehr schöner Tag und es hat alles einen Riesen Spaß gemacht.